

Para la revista Time, el papa Francisco es la persona del año 2013

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 11 de Diciembre de 2013 16:03

La revista norteamericana puso nuevamente en votación a los protagonistas de la actualidad de cada año. En 2012 fue el presidente Barack Obama.



El papa Francisco es la persona del año 2013 para la revista *Time*.

(Agencias, 11/12/2013) El primer Papa latinoamericano fue elegido por enfocar su mensaje en la compasión.

La revista estadounidense, que llama a Francisco “el Papa de la gente”, considera que el nuevo Pontífice está llamado a “reformar la Iglesia” (Católica), lo que supone un reto histórico. Aún así, no es la primera vez que un pontífice obtiene este reconocimiento, ya que tanto Juan XXIII como Juan Pablo II fueron elegidos como tal en 1962 y 1994, respectivamente.

Para la revista Time, el papa Francisco es la persona del año 2013

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 11 de Diciembre de 2013 16:03

En el *top ten* de finalistas –que identifica a las figuras “más influyentes” del mundo- también se destacan el presidente de Siria, Bashar al-Assad; el fundador de Amazon, Jeff Bezos; el presidente de Estados Unidos, Barack Obama; la cantante Miley Cyrus; o el ex analista de la Agencia de Seguridad Nacional estadounidense, Edward Snowden.

La revista *Time* eligió a su primera persona del año en el año 1927, y el seleccionado fue Charles Lindbergh, el primer piloto que cruzó el Océano Atlántico en un vuelo sin escalas.

UNA GALERÍA DE PORTADAS “VARIOPINTA”

Desde entonces, han ocupado la portada de *Time* como persona del año: Mahatma Gandhi (1930); Adolf Hitler (1938); Joseph Stalin (1939 y 1942); la reina Isabel II (1952); John F. Kennedy (1961); Martin Luther King (1963); los astronautas del Apollo 8 (1968); Bill Clinton (1992), George Bush (2000 y 2004) y Obama (2008 y 2012), entre otros.

Fuente: Agencias | Editado por Actualidad Evangélica